



本校で授業実践研究会を開催



11月13日（水）、本校を会場として「令和6年度由利本荘市授業実践研究会」が開催されました。この研究会は、由利本荘市内の小中学校を北・南・東の3ブロックに分け、持ち回りで授業公開を行うものです。本校は北ブロックに所属しています。

当日は、5年生で理科「流れる水のはたらき」、6年生で算数科「データの調べ方」の授業を公開し、他校から多くの教員が参加しました。参加者同士で意見を交わし、授業内容についての研修をより深める貴重な機会となりました。子どもたちもICTを活用しながら考えたり発表したり、一生懸命に授業に臨んでいました。



1年部・6年部のPTCRを開催

先月18日（金）には1年生、今月8日（金）には6年生のPTCRが開催され、多くの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。1年生ではドッジボールやしっぽ取りゲームを、6年生ではじゃんけん列車やフラフープ運びといったゲームを親子で楽しみ、大いに盛り上がりました。保護者の皆様が笑顔で楽しんでいる姿を、子どもたちが嬉しそうに見つめる様子がとても印象的でした。

来週22日（金）には3年生のPTCRが予定されています。ご多忙のところとは存じますが、ぜひご参加くださいますようお願い申し上げます。



火災想定避難訓練を実施

11月12日（火）に避難訓練を実施しました。前回は授業中の地震発生を想定した訓練でしたが、今回は長休み時間に火災が発生した場合を想定して行いました。子どもたちには長休み時間中に訓練を行うことは知らせていませんでしたが、緊急放送の指示を冷静に聞き、スムーズにグラウンドへ避難することができました。その姿勢はとても立派で、感心しました。



由利本荘市消防署大内分署の職員の方からも「休み時間にもかかわらず、子どもたちが落ち着いて整然と避難できて、とてもよかった。」とのお褒めの言葉をいただきました。また、子どもたちの感想発表では「いきなりベルが鳴ってびっくりしたが、これまで学んできたことを活かして避難できてよかった。」という声もありました。訓練終了後には、校内に戻り、防火扉や防火シャッターの確認も行いました。今後もこのような訓練を通じて、子どもたちの防災意識をさらに高めていきたいと考えています。

感染症に注意

現在、本校ではマイコプラズマ肺炎などの感染症により、学校をお休みする子どもが増えています。これからインフルエンザなどが流行しやすい季節となりますので、感染症予防として手洗いやうがい、励行、必要に応じたマスクの着用をお願いします。また、体調不良時には無理をせず早めの受診を併せてお願いします。



子どもたちの活躍

☆タイピング

第3回由利本荘市学ぶんタイピング競技会

小学1年生

第1位	渡*	**	第2位	遠*	*	第3位	長****
第5位	金*	**	第6位	小*	**	第7位	吉**
第8位	足*	**	第9位	石*	**	第10位	畠**

小学2年生

第1位	鈴*	**	第2位	吉*	**	第3位	佐**
第4位	遠*	**	第6位	伊*	**	第7位	小**



☆ロードレース

第44回大内ロードレース大会

2km	小学2年男子の部	第2位	高*	*
3km	小学4年女子の部	第2位	吉****	
〃	小学5年男子の部	第1位	佐**	*
〃	〃	第2位	伊****	
〃	小学5年女子の部	第1位	吉**	**
〃	小学6年女子の部	第1位	小**	**

※完走した子どもたち
全員に完走証が授与
されています。

☆柔道

第62回本荘由利少年武道錬成大会

個人戦	5年生の部	第3位	金**	**
〃	6年生の部	第3位	松**	**

令和6年度由利本荘市小友地区文化祭柔道大会

個人戦	5年生の部	準優勝	金**	**
〃	6年生の部	優勝	松**	**



☆バレーボール

第29回競技別交流会「バレーボール競技」

敢闘賞 岩城バレーボールスポーツ少年団

東****、東****、鈴** **

面談について

例年この時期に実施している保護者面談について、今年度は特定の面談期間を設けないこととしました。面談をご希望の際は、随時対応させていただきますので、連絡帳等を通じて学級担任までお知らせください。